

Débarrassez-vous de vos feuilles mortes

MORANGIS

BIENTÔT, les feuilles mortes qui jonchent les rues de Morangis seront de l'histoire ancienne. La commune vient d'installer plusieurs bacs en libre service. Ces conteneurs sont désormais à disposition des riverains qui, une fois les feuilles ramassées au sol, ont la

possibilité de les stocker dans ces bacs. Ces feuilles sont ensuite régulièrement aspirées par les agents propreté de la ville.

Le premier déploiement de ces bacs a été réalisé principalement le long de l'avenue de la République et de l'avenue des Champs. D'autres dispositifs similaires doivent être installés prochainement dans différents quartiers.